

JUNIO – CÍRCULO DE SILENCIO POR LAS PERSONAS CON PROBLEMAS DE ADICCIÓN

Con motivo del Día Internacional de la lucha contra el Uso indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas, alzamos nuestras voces para pedir una sociedad libre de drogas, donde la salud, la seguridad y el bienestar sean pilares fundamentales del desarrollo de las personas y las comunidades.

La drogadicción no discrimina; afecta a personas de todas las edades, géneros y niveles socioeconómicos, atrapándolas en una espiral de dependencia y destrucción con graves consecuencias para la salud física y mental, la seguridad pública, el desarrollo socioeconómico y el medio ambiente.

Es hora de pasar de la respuesta reactiva a la proactiva. Debemos dejar de lado enfoques punitivos y represivos que no han logrado frenar el problema, y adoptar un enfoque integral basado en la salud pública, la defensa de los derechos humanos y la apuesta por el desarrollo sostenible.

Hacemos nuestro el lema de Naciones Unidas para este año 2024: **“debemos invertir en prevención”**.

En este manifiesto, hacemos una llamada a la acción conjunta a todos los sectores de la sociedad:

A nuestros gobernantes, les pedimos:

- Que sigan apostando por políticas públicas integrales que prioricen la prevención, el tratamiento, la atención y la rehabilitación, así como la reducción de daños de las personas con consumo de drogas.
- Que fortalezcan los sistemas de salud para ofrecer servicios accesibles y de calidad a quienes lo necesitan.
- Que promuevan la investigación científica y el intercambio de buenas prácticas en materia de prevención y tratamiento de las drogodependencias.
- Y finalmente, que aseguren la financiación adecuada para poder cumplir con estos requisitos y con las estrategias de lucha contra las drogas.

A la sociedad en general, les decimos:

- Que debemos seguir sensibilizando y educando a la población sobre los riesgos del consumo de drogas, y las alternativas saludables.
- Que apoyen a las organizaciones que trabajamos en la prevención, el tratamiento y la atención de las personas que consumen drogas ~~con consumo de drogas~~.
- Promovamos la inclusión social y la integración de las personas con problemas de adicciones.

A las personas que consumen drogas, les recordamos:

- Que las adicciones les alejan de lo más importante, vital y esencial de la vida.
- Que busquen ayuda y apoyo profesional para superar su consumo, o al menos, reducir los daños que les causan.
- Que sepan que no están solos, que hay personas que se preocupan por ellos y ellas y quieren ayudarles.

Este día nos invita a reflexionar. Juntos y juntas, podemos construir un mundo donde las drogas no tengan cabida; donde la salud y el bienestar sean la norma; y donde todas las personas tengan la oportunidad de alcanzar su máximo potencial.

Este manifiesto es solo un punto de partida. Aportemos todos nuestros granitos de arena para construir un futuro mejor. Porque cuantas más cosas construyas en tu vida, menos espacio dejarás para las drogas.

Allí donde nos necesitas, abrimos camino a la esperanza.

ESTE CÍRCULO SE HACE HOY MÁS GRANDE PORQUE SE CELEBRA A LA VEZ EN VARIOS PUNTOS DE CÁCERES Y SU PROVINCIA.